

viernes 15 de octubre de 2021 - 6:26 AM

Video: Dos atentados contra oleoductos en Barrancabermeja

Al parecer de trataría de un presunto atentado contra las líneas, sin embargo, las autoridades no han dado detalles.



Escuchar este artículo



Fuerte explosión la mañana de este viernes en la vía Barrancabermeja – Bucaramanga



Una fuerte explosión reportan los habitantes del sur oriente de Barrancabermeja, sobre la vía que comunica hacia Bucaramanga.



Y es que tras la detonación una gruesa columna de humo se extendió en la zona.



Sobre la situación **Ecopetrol** emitió un comunicado de lo ocurrido ya que en esa zona está ubicada la línea de transporte de hidrocarburos Galán-Sebastopol.

Al parecer de trataría de un presunto atentado contra las líneas, sin embargo, las autoridades no han dado detalles. Diferentes autoridades se encuentran en el lugar de la emergencia la cual está bastante acordonada, con restricción vial.

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra el oleoducto Cira Infantas- Refinería de Barrancabermeja

- Ecopetrol activó el plan de contingencia y cuadrillas de atención in sitio.
- El evento afectó suelos y vegetación. No hubo afectación a personas.

Ecopetrol rechaza las acciones violentas cometidas por terceros contra el oleoducto Cira Infantas-Refinería de Barrancabermeja en el sector Paquistán. El oleoducto transporta crudo desde las estaciones de La Cira-Infantas a la refinería.

Ecopetrol activó de inmediato el plan de contingencia con dos brigadas contraincendio, cinco cuadrillas de atención ambiental y el apoyo de bomberos de Barrancabermeja, los cuales están a la espera del aseguramiento del área por parte de la Fuerza Pública que ya se encuentra en el lugar haciendo la inspección.

La Empresa solicita a las comunidades aledañas que se abstengan de acercarse al lugar de la emergencia.

Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera

Barrancabermeja, octubre 15 de 2021

Para mayor información puede contactar a:
Erminda Vecino Pico
Teléfono: 320 436 9978
Correo electrónico: Erminda.vecino@ecopetrol.com.co

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímicos y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (OTM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en mercados estratégicos del continente americano, con operaciones de E&P en California (zona del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son

Seguimos en nuestras redes sociales



"**Ecopetrol** rechaza las acciones violentas cometidas por terceros contra el oleoducto Cira Infantas-Refinería de Barrancabermeja en el sector Paquistán. El oleoducto transporta crudo desde las estaciones de La Cira-Infantas a la Refinería".

Por fortuna, el fuego ya fue controlado evitando así mayores afectaciones a la biodiversidad de la zona.

70 años Ecopetrol Mag.Medio
@EcopetrolMag

“En este momento la emergencia ha sido controlada y las labores de limpieza continuarán. No hay personas afectadas”, señaló Julio César Varela, gerente del Campo de Producción Cira Infantas sobre los hechos ocurridos en el oleoducto Cira Infantas- Refinería de **#Barrancabermeja**.

11:30 a. m. · 15 oct. 2021

9 Copiar enlace al Tweet

Twittear tu respuesta

Momentos después fue reportado otro atentado de menores proporciones en zona rural por donde pasa el oleoducto Ayacucho-Galán.



Sin embargo, este último no ha sido confirmado.



Cabe recordar que a mediados de septiembre en el corregimiento El Centro se reportó un atentado contra el oleoducto.

Para entonces, el ministro de Defensa, Diego Molano, calificó como un atentado terrorista la explosión de dos artefactos en oleoductos de **Ecopetrol**.

"El atentado al oleoducto en Barrancabermeja es una retaliación del frente Darío Ramírez del ELN, una respuesta cobarde a la presión de nuestros soldados y policías", indicó el Ministro, a través de su cuenta de Twitter.



Sin embargo, esta versión contrasta con la entregada horas después por el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique, dadas luego de un Consejo de Seguridad, en el que participaron también representantes del Ejército, la Policía, la Fiscalía, la Procuraduría, la Defensoría, la Personería y **Ecopetrol**.

"No existe evidencia aún de la autoría de los hechos que afectaron la infraestructura petrolera en el corregimiento El Centro. Se tomaron todas las acciones de manera inmediata y fue mitigado el riesgo que se ocasionó", indicó la autoridad distrital.

¿Qué pasó?

Hacia las 10:00 p.m. dos explosiones robaron la calma de la comunidad en las veredas cercanas a la infraestructura petrolera afectada.

El primer evento fue perpetrado en la línea de transferencia de 12 pulgadas que transporta crudo desde la Estación La Cira Infantas 1 a la Estación La Cira Infantas 3 A, en campo 45, según informó **Ecopetrol**.

El segundo evento ocurrió en el oleoducto de 12 pulgadas que transporta crudo desde la Planta Deshidratadora El Centro a la refinería de Barrancabermeja, a la altura del sector de Planta Nueva.

Aunque, por fortuna, el atentado al oleoducto de **Ecopetrol** en el corregimiento El Centro no dejó pérdidas humanas, sí registró como víctimas la vegetación y flora del lugar y el temor creciente en la comunidad aledaña.

Vanguardia TV

Video: Sonda Lucy despegará mañana para buscar orígenes del sistema solar

Video: 'Tsunami' de lava con picos de gran velocidad en La Palma

Galería: El "milagro" de las flores del desierto de Atacama en Chile

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Video: Dos atentados contra oleoductos en Barrancabermeja
- Llegó a Barrancabermeja la unidad móvil para pruebas Covid-19
- En corregimiento de Barrancabermeja se va la luz hasta por 85 horas
- Abren albergue para habitantes de calle en Barrancabermeja
- HRMM en Barrancabermeja reporta 32 días sin muertes por Covid